

少人数のよさを生かす「少人数教育の進め方講座」

福島県教育センター出前講座

- 少人数学級のよさは、様々ありますが個別の指導がしっかりできることだけでなく、一人当たりの表現時間が十分にあるということもそのよさと言えます。自分の考えを友達や先生に伝える機会が大人数の学級と比較すると何倍もあるということです。それを強みととらえ、表現力をつけさせることが大切です。今回の講座では、福島県教育センターよりお二人の講師の先生をお招きし、第1学年の国語科の授業と第5学年の算数科の授業を通して少人数のよさを生かす「少人数教育の進め方」について研修を深めました。授業改善を常に意識してまいります。



雪の季節到来！ ～落雪に注意！～

- 冬期間は、屋根からの落雪による事故に注意が必要です。雪の季節となりますので、学校の体育館の屋根からの落雪も危険です。立ち入り禁止のエリアを設定しました。自宅付近、または、自宅とバス乗り場までの間など落雪の危険がないかどうかを、ご家庭でも確認していただきますようお願いいたします。



今年最後の全校レクリエーション

～金小版・かくれんぼで逃走中！ 全校かくれんぼ～

- 今年はコロナ禍で、「あの行事ができなかった」「これも中止」というようなマイナスイメージの風潮が感じられます。大人がそれをそのまま口にすれば、子どもたちも当然そのように感じます。私たち大人の気持ち次第で「今年は特別にこれ 못했다」「今までと違って、こんな思い出ができた」というプラスイメージの気持ち（前向きな気持ち）を子どもたちに持たせることができると考えます。そこで今回は、全校児童と先生方全員で校舎内を使って「全校かくれんぼ」を行いました。短時間のレクでしたが、全員本気で遊び、元気に盛り上がりました。子どもたちの笑顔は、やはりいいものです。楽しい一日、特別な一年。

